

Analisis Usaha Bola Kentang Parut di Kelurahan Mimbaan Kecamatan Panji Kabupaten Situbondo

Dian Ratna Amelia

Program Studi Manajemen Agribisnis
Jurusan Manajemen Agribisnis
Email: raatnamelia@gmail.com

ABSTRAK

Kentang mempunyai kandungan air yang tinggi sehingga kentang tidak dapat bertahan lama, oleh karena itu diperlukan suatu penanganan sebagai salah satu kegiatan yang dapat dilakukan. Bola kentang parut adalah makanan olahan yang diproduksi dengan menggunakan bahan utama kentang, wortel, daun bawang, *baking powder*, telur, tepung maizena, tepung terigu, lada bubuk, bawang putih bubuk, penyedap rasa, dan air mineral. Makanan ringan bola kentang pada umumnya diproduksi dengan cara dihaluskan kemudian dibentuk bola-bola. Produk ini diolah berbeda dibandingkan produk lainnya, dengan memarut kentang dan wortel yang dibentuk menjadi bola-bola. Dapat melakukan proses produksi, melakukan analisis usaha, dan menerapkan bauran pemasaran pada usaha bola kentang parut merupakan tujuan dari pelaksanaan Tugas Akhir ini. Proses produksi ini dilakukan dari tanggal 21 Agustus sampai 2 November 2023, proses produksi dilakukan sebanyak lima kali. Setiap kemasan berisi 5 buah bola kentang parut dan diproduksi dari persediaan bahan baku 2 Kg. Menyiapkan alat dan bahan, pengupasan dan pencucian, pemotongan dan pamarutan bahan, pemerasan bahan, pencampuran bahan, pembentukan adonan dan penggorengan, penirisan bola kentang parut, pelabelan dan pengemasan produk bola kentang parut adalah tahapan proses produksi pembuatan bola kentang parut. Analisis usaha yang digunakan terdapat tiga rumus yaitu BEP, R/C Ratio, dan ROI. Satu kali kegiatan produksi menghasilkan BEP (produksi) sebanyak 24,76 kemasan dengan total produksi 30 kemasan, BEP (harga) Rp 5.777,81 dengan harga jual Rp7.000, R/C Ratio 1,21 dan ROI 4,76%. Dapat disimpulkan bahwa kegiatan usaha ini layak dan menguntungkan. Pemasaran produk secara langsung ditawarkan kepada calon konsumen, dan promosi online dilakukan melalui *Instagram* dan *WhatsApp*.

Kata Kunci: *Analisis Usaha, Bola, Kentang, Pemasaran.*